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	The Wizard welcome screen will appear:
	Появится окно приветствия мастера установки:

	Click Next
	Нажмите Next

	Create and verify a new admin password:
	Создайте и подтвердите новый пароль администратора:

	Click Next
	Нажмите Next

	In Step 2 of the Wizard, enter an SSID (Service Set Identifier). Auto Channel Scan is enabled by default. Uncheck it to select a channel. The SSID is the name of your wireless network. The SSID is case-sensitive and can be up to 32 characters in length:
	На 2 шаге мастера установки введите SSID (Service Set Identifier). По умолчанию включен Auto Channel Scan. Уберите флажок, чтобы выбрать канал. SSID – имя беспроводной сети. SSID чувствителен к регистру и не должен превышать 32-х символов. 

	Click Next 
	Нажмите Next 
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	Select the level of security for your wireless network:
	Выберите уровень защиты беспроводной сети:

	· Best - WPA2 Authentication

· Better - WPA Authentication

· Good - WEP Encryption

· None - No Security
	· Best – аутентификация WPA2 

· Better - аутентификация WPA 

· Good – WEP-шифрование
· None – небезопасное подключение

	Click Next
	Нажмите Next

	At the Set Your Wireless Password screen, if you selected Good (WEP)  security, the following screen will appear. Select the key type, Hex 
(A-F, 0-9) or ASCII (all numbers and letters) and the level of encryption (64-bit or 128-bit):
	В окне Set Your Wireless Password при выборе уровня защиты Good (WEP) появится следующий экран. Выберите тип ключа - Hex (A-F, 0-9) или ASCII (все числа и буквы) и уровень шифрования (64-бит или 128-бит): 

	Click Next
	Нажмите Next
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	At the Set Your Wireless Password screen, if you selected Better or Best (WPA or WPA2)  security, the following screen will appear. Enter a wireless security password that is between 8 and 63 characters in length:
	В окне Set Your Wireless Password при выборе уровня защиты Better или Best (WPA или WPA2) появится следующий экран. Введите пароль длиной от 8 до 63 символов:

	Click Next
	Нажмите Next

	At the Setup Complete screen, if you selected Good security, the following screen will show your WEP key. This key should be used by wireless clients connecting to the wireless network:

	В окне Setup Complete при выборе уровня защиты Good следующий экран отобразит WEP-ключ. Этот ключ должен использоваться беспроводными клиентами при подключении к беспроводной сети:

	Click Save
	Нажмите Save
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	If you selected Better security, the following screen will show your Pre-Shared Key. This key should be used by wireless clients connecting to the wireless network:
	Если выбран уровень защиты Better, следующий экран отобразит парольную фразу. Эта фраза должна использоваться беспроводными клиентами при подключении к беспроводной сети:

	Click Save
	Нажмите Save

	If you selected Best security, the following screen will show your Pre-Shared Key. This key should be used by wireless clients connecting to the wireless network:
	Если выбран уровень защиты Best, следующий экран отобразит парольную фразу. Эта фраза должна использоваться беспроводными клиентами при подключении к беспроводной сети:

	Click Save
	Нажмите Save
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	Your Setup is Complete!
	Установка завершена!

	After completing the steps in this Quick Install Guide, your DAP-1353 should be integrated into your network:


	После завершения шагов, описанных в этом руководстве по быстрой установке, DAP-1353 должна быть подключена к сети следующим образом:


